

Baubeginn in der Spitalstraße

02. Jul 2014

Seit längerer Zeit plant die Diakonie Neuendettelsau den Neubau eines Wohnheims und einer tagesstrukturierenden Einrichtung in der Spitalstraße. Nun geht es an die Umsetzung. Baubeginn wird voraussichtlich am 4. August sein. In der Bauzeit ist mit erhöhtem Verkehrsaufkommen durch die Zu- und Abfahrt der Baustellen-LKW's zu rechnen. Die Bevölkerung wird um Verständnis gebeten.

Vor Baubeginn wird durch Olaf Pattloch von der Firma KP-Ingenieurgesellschaft an den in Frage kommenden Gebäuden eine Beweissicherung zur Dokumentation des baulichen Zustands der Fassaden durchgeführt. Die Anwohner werden gebeten, Herrn Pattloch bei seiner Tätigkeit zu unterstützen.